



22.12.2021 18:00 CET

Axel Schulz grillt fürs Bärenherz-Team

Die Idee, ein kleines Wintergrillen als Dankeschön für das Bärenherz-Team zu veranstalten, ist bei einem Telefonat mit Axel spontan entstanden – und nun ist so etwas Tolles daraus geworden. Es war ein richtig schöner Winterabend, bei dem Axel Schulz mit seiner ihm eigenen Herzlichkeit viel Wärme und gute Laune versprüht. Die Mitarbeitenden freut es und sie ließen sich Grillwürste und Glühwein schmecken. Nach zwei Jahren Pandemie und Arbeiten unter veränderten Herausforderungen, war dies ein gelungener Jahresausklang. Bärenherzlichen Dank an den großartigen Axel Schulz!

Dankbar sind wir auch für die unglaublich großzügigen Spenden der German Values Property Group AG, der VICUS GROUP AG, der 4Motions GmbH und der

Leipziger ThomasStollen GmbH, die Axel animiert hat, mit Schecks bepackt beim Grillabend vorbeizuschauen. Ulrike Herkner, Geschäftsführerin Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.: "Wir sind total überwältigt! Nachdem alle geplanten Benefiz-Aktionen jetzt vor Weihnachten wieder abgesagt werden mussten, waren wir echt traurig und natürlich auch besorgt. Wir sind ja dringend auf Spenden angewiesen. Axel hat sich kurzerhand in die Spur gemacht und ein paar weitere Anrufe getätigt. Die Spenden waren für uns eine totale Überraschung, wir sind so glücklich darüber. Sie sind so eine wichtige Hilfe für das einzige Kinderhospiz in Sachsen."

Etwas zum Sehen und Hören finden Sie unter den folgenden Links:

<https://www.mdr.de/sport/boxen...>

<https://www.mdr.de/mdr-aktuell...>

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de